
Die FDP-Fraktion stellt folgenden Antrag: 
 
Die Gemeinde wird gebeten, geeignete Anbieter ausfindig zu machen, die 

- en Maßgaben der DSGVO entsprechen 
- einfach in unserer derzeitiges Onlineangebot einzubinden sind 
- und das automatische Versenden von Mails (ggfls. auf Basis eines RSS-Feeds) 

ermöglichen.  
 
Nach Beratung wird der weitergehende Beschlussvorschlag, dem Antrag auf Einrichtung 
eines elektronischen Newsletters nicht zu folgen zur Abstimmung gestellt. 
 


